
中間報告書に対する意見 

 

 ◆ 全体に関する修正要望箇所  

 

（意見１） 

  馬場会長のはじめにのメッセージ（特に検討過程が本報告書の要諦である）に共感

です。可能であれば、以下の２点も伝えてほしいと思います。 

 

① 単に建物や何かをつくるデザインを検討するのではなく、どのように使い
生かしていくのかというソフト面を充分吟味し検討してほしい 

② 城址公園、自衛隊をはじめ、その他市内の施設との連携と街全体の一体感
も含めて既存施設の見直しを含め検討していただきたい（行政機能の含め）。 

 

（意見２） 

庁内検討委員会報告書１頁、検討結果、（１）整備方針「１視点を『市民』におき、

市民が活用できる整備を行う』とある。この点は、本報告書においても強調すべきと

考える。 

  ⇒したがって、本報告書２頁、「１市民検討委員会の目的及び事務」、（２）事務「～

を受け、市民が主体的に活用できるように、～」をもっと強調した記載とすべき。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


